

Chers pèlerins d'espérance,

Le quatrième dimanche de Pâques, c'est le dimanche du Bon Pasteur et aussi le dimanche de prière pour les vocations. Qu'est-ce que la vocation? C'est le chemin particulier de sainteté que Dieu nous propose. Et voilà! C'est tout simple.

Notre vocation à tous, c'est de devenir saints comme Dieu nous exhorte à le faire depuis l'Ancien Testament lorsqu'il dit à Moïse : « Soyez saints, parce que Moi, Dieu, je suis saint. » (Lv 11,44) La sainteté, c'est le but. Le moyen? La charité. Aimer Dieu et le prochain à la manière de Jésus, c'est le « comment » de la vocation. Si le Seigneur nous appelle tous depuis le sein maternel, c'est que déjà Il a sur nous un dessein de salut et de gloire qu'il nous faudra découvrir tout au long de notre vie.

Dans un de ses derniers messages pour l'Église, le Pape François a écrit justement pour cette journée de prière pour les vocations. Depuis l'hôpital Gemelli, François écrit : « L'Église est vivante et féconde lorsqu'elle engendre de nouvelles vocations. » La vocation, la charité, la sainteté s'alimentent au contact de la communauté des fidèles. Dit autrement, je ne suis pas saint pour moi-même, mais pour les autres. Ma vocation est un service et une mission; toute vocation est témoignage au sein de l'Église et évangélisation au cœur du monde.

Parmi toutes les vocations, il y en a une qui n'a pas toujours bonne presse : c'est la vocation au ministère sacré. Le Dimanche du bon Pasteur s'adresse d'une façon particulière aux pasteurs d'âmes, les prêtres. Pendant sa vie terrestre, Jésus a pris bien soin de former des disciples et parmi eux les Apôtres, ces pauvres hommes qui semblaient bien inadéquats face à leur grande mission. Aujourd'hui comme hier, le prêtre doit être un homme de prière et de sacrifice, de don de soi et de courage, de solitude et de silence comme de communauté. On dit parfois que le prêtre est « un autre Christ ». Plus qu'un constat, c'est une mission et une grave obligation.

Un des saints patrons des prêtres est Jean-Marie Vianney. Écoutons ce qu'il nous dit au sujet de la vocation au ministère sacré : « Le Sacerdoce, c'est l'amour du cœur de Jésus. » Paroles incroyables! Mais pourquoi? « Allez vous confesser à la Sainte Vierge ou à un ange. Vous absoudront-ils ? Vous donneront-ils le Corps et le Sang de notre Seigneur ? Non, la Sainte Vierge ne peut pas faire descendre son divin Fils dans l'hostie. Vous auriez deux cents anges là qu'ils ne pourraient vous absoudre. Un prêtre, tant simple qu'il soit, le peut. Il peut vous dire : Allez en paix, je vous pardonne. » Telle est la grandeur de la vocation sacerdotale, alors même qu'elle est portée par un homme faible et pécheur. Prions pour nos prêtres et prions

pour que le Seigneur Jésus suscite de nombreuses vocations sacerdotales, de peur que ces paroles du saint curé d'Ars ne deviennent réalité : « Laissez une paroisse vingt ans sans prêtre : on y adorera les bêtes. »

Avec ma prière,

Abbé Jean-Sébastien





Dimanche du Bon Pasteur

**Quête commandée
Pour les vocations et ministères**

Ce dimanche 11 mai

Lampe du sanctuaire : La lampe du sanctuaire brûlera en action de grâce pour toutes les mères

Offrandes du 4 mai :665\$

INTENTION DE MESSES	
Dimanche le 11 mai	
Antonio Crête (28 ^e anniversaire)	11h00
Louise Sheppard Laberge	Sa famille
François Gervais (3 ^e anniversaire)	Nicole et Jocelyne
Marie-Blanche Cloutier Gervais	Ses enfants
Claudette Aubé Robert	Son fils Alain
Claire Robidoux Riendeau	Ses enfants
Ghislaine Vinette Thibault	Ses enfants
Aldéa Michaud	Claudette
Marguerite Faubert (22 ^e anniversaire)	Famille Richard Mallette
Agathe Demers Parent	Francine et Ghislain
Mercredi le 14 mai	Ses enfants
Actions de grâce en l'honneur de St-Joseph	08h30
Richard Dubuc	Angèle et Jacques Bourdon
Jedi le 15 mai	Parents et amis aux funérailles
Raymond Cloutier	08h30
Marie-Rose Charrette	Parents et amis aux funérailles
Dimanche le 18 mai	Parents et amis aux funérailles
Marie-Blanche Cloutier Gervais	11h00
Madeleine et Gilles Reid	Famille Marcelle et André Cloutier
Richard Dubuc	Roger et Denise
Raymond Cloutier	Pierrette et Jean
Rose-Marie et Léo Myre	Lise Pitre et famille
Parents défunts Poulin-Bélair	Leurs enfants
Parents défunts Harnois-Cross	Line et Frank
	Line et Frank

VISITE DE MGR ALAIN FAUBERT LE DIMANCHE 18 MAI 2025.

Nous comptons sur vous pour être présents lors de la visite d'amitié de mgr. Faubert. Mgr. Faubert présidera la messe qui sera suivie d'un léger goûter que nous partagerons tous ensemble à l'église de Sainte-Martine.

Bienvenue à tous et répandez l'invitation !



BIENVENUE DANS LA COMMUNAUTÉ CHRÉTIENNE DE SAINTE-MARTINE

Dimanche le 4 mai

Émy, fille de Marie-Eve Auger-Mansell et de Carl Riendeau-Monière
Chloé, fille de Joanie Laganière et de Sébastien Bouchard

Félicitations aux heureux parents !

CLUB 800 TIRAGE #9 DU 4 MAI 2025

Billet 298	Lucie Riendeau	400\$
303	Judith Grégoire	200\$
541	Claude Parent	100\$
119	Johanne Gagné	100\$

Félicitations aux gagnants !

BAZAR PAROISSIAL

Le Bazar paroissial aura lieu le 23-24 et 25 mai prochain.

Si vous avez du temps à donner, mercredi 21 et jeudi 22 mai dans le stationnement de l'église.

Ça va grouiller comme dans un nid d'abeilles afin de préparer cet événement grandiose, alors venez faire votre BA avec nous.

Nous privilégions le mercredi 21 mai pour apporter vos dons.

Vous avez des talents pour concocter des pâtisseries, une recette infallible de fèves au lard, une recette secrète pour les confitures etc...

Nous sommes preneurs pour garnir notre table de ventes à l'entrée du Bazar, succès garanti à chaque année.

Apportez vos chefs d'œuvres pour le vendredi 8h, samedi 8h ou dimanche 9h.





« Ma douce étoile »

Dans l'immensité de ma vie,
une étoile brille, une lumière
douce, un éclat qui scintille.
Cette étoile, c'est toi, maman
chérie, mon guide, mon
refuge, ma plus belle
rencontre.



Prière à l'occasion du décès du pape François

Accorde-lui, Seigneur, le repos éternel

℟. Et que brille à ses yeux la lumière sans déclin.

Seigneur Dieu, tu es fidèle et tu récompenses les âmes ; tu avais choisi ton serviteur le pape François pour succéder à l'apôtre Pierre et pour être pasteur de ton Église ; donne-lui de goûter pour toujours dans la joie du ciel les mystères de ta grâce et de ta miséricorde qu'il a célébrés sur terre avec confiance. Par Jésus Christ, ton Fils, notre Seigneur, qui vit et règne avec toi dans l'unité du Saint-Esprit, Dieu pour les siècles des siècles.

℟. Amen.

Bonjour,

Le conclave pour élire le prochain pape a débuté le mercredi 7 mai. Nous vous proposons de prier intensément pour que l'Esprit Saint comble le cœur de celui qui sera choisi évêque de Rome, serviteur de l'unité de l'Église.

Lors la nomination du nouveau pape, une messe d'action grâce, présidée par notre évêque Mgr Alain Faubert, aura lieu à la basilique-cathédrale Sainte-Cécile. Les informations nécessaires vous seront alors communiquées.

Communiqué diocésain



Invitation du Président de la Conférence des évêques catholiques du Canada, Mgr William T. McGrattan, évêque de Calgary, à tous les fidèles catholiques du Canada à l'occasion du conclave pour l'élection du 267e successeur de saint Pierre Ce mercredi 7 mai, 133 cardinaux du monde entier se réuniront en assemblée solennelle pour commencer le processus d'élection d'un nouveau pape, le 267e successeur de saint Pierre.

Ce processus, connu sous le nom de conclave, se déroule derrière les portes fermées de la chapelle Sixtine. Le terme « conclave » vient du latin cum clavis, qui signifie « avec la clé », symbolisant un lieu verrouillé avec sûreté.

Le conclave rappelle le rassemblement des apôtres dans la chambre haute avant la Pentecôte, où ils « étaient assidus à la prière » (Ac 1, 13-14). Contrairement aux messages modernes véhiculés par les médias populaires, le conclave est avant tout un événement profondément spirituel. Il se déroule avec des liturgies solennelles et une prière constante, comme le souligne le Livre des Rites du Conclave. Les cardinaux assument cette responsabilité sacrée sous la conduite de l'Esprit Saint, qu'ils invoquent pour entendre la voix de Dieu et discerner Sa volonté.

Dans ce même esprit de prière, les rites du conclave prévoient que les fidèles prient en même temps que les cardinaux électeurs. Comme l'indique le Livre : « toute l'Église, unie à nous dans la prière, invoque constamment la grâce de l'Esprit Saint ». Je vous invite donc, membres du clergé, hommes et femmes consacrés et fidèles laïcs, à joindre vos prières à celles de votre évêque, en demandant à l'Esprit Saint d'accorder aux cardinaux sagesse, foi et discernement dans l'accomplissement de cette tâche sacrée.

Il existe de nombreuses façons de prier pour le conclave. On peut choisir de prier quotidiennement l'antique hymne Veni, Creator Spiritus (« Viens, Esprit Créateur »), en écho à la prière des apôtres après l'Ascension du Christ. On peut aussi prier la belle oraison de la messe pour l'élection d'un pape :

Pasteur éternel, notre Dieu, toi qui gouvernes ton peuple et ne cesses de veiller sur lui, accorde à ton Église, dans ton immense bonté, le pasteur qui saura te plaire par sa sainteté et nous soutiendra avec sollicitude et vigilance.

Avec le soutien de vos prières, puisse la volonté de Dieu s'accomplir. Et le moment venu, puissiezvous accueillir avec joie le pasteur de l'Église universelle nouvellement élu, avec la conscience renouvelée que le Christ « a mis saint Pierre à la tête des autres apôtres, instituant, dans sa personne, un principe et un fondement perpétuels et visibles d'unité de la foi et de communion » (Lumen Gentium, n° 18).

5 mai 2025